

江南署管内

交通安全

かわら版

交通安全に関する
情報発信

平成26年4月20日 NO.16
 江南警察署
 江南市
 岩倉市
 大口町
 江南自動車学校

大口町交通安全推進協議会・大口町老人クラブ連合会
 「警察本部長感謝状」を受賞！

石田江南警察署長から、4月9日(水)大口町役場にて伝達が行われました。

上記2団体は昨年中、積極的な交通安全活動を推進、大口町の交通事故死者数0など、交通事故抑止に多大な貢献をしたことから受賞となりました。



4月13日(日) 交通安全決起大会が開催されました！

春の全国交通安全運動の一貫として江南警察署・江南市(布袋区)主催による「交通安全決起大会」が、第17回ほてい・春・まつり会場において開催されました。

石田江南警察署長・堀江南市長の挨拶、村瀬布袋区長から「交通事故防止宣言」の唱和がありました。

また、県警音楽隊による演奏や自転車で来場された方の自転車点検・整備も実施されました。



写真上：愛知県警「音楽隊」による演奏
 写真右：会場の皆さんで交通事故防止宣言を唱和

当日、点検や整備を行った自転車は192台。ベルが鳴らない・タイヤがすり減っていたり、空気圧不足・ブレーキの利きが甘い・ライトがつかないなど167台の車両が整備不良と診断されました。

点検整備が不十分な自転車は、自転車利用者にとって危険であるばかりでなく、歩行者など周りの人にも危険を及ぼすおそれがあります。
 自転車も自動車と同じ「車両」であり、その点検整備は自転車利用者の責任であることを踏まえ、自転車の安全性を確保しましょう。



県下でこんな死亡事故が... *** 路上横臥者に注意！！***



飲酒した歩行者等が路上で寝込み、自動車にひかれて死亡するといった事故が発生しております。

気候も良くなり飲酒の機会が増えますので、深夜から早朝にかけ「泥酔者が道路にいるかもしれない！」を意識して運転しましょう。
 もし、運転中に路上で寝込んでいる人などを発見したら、110番通報をお願いします。

乗用車と衝突
自転車の高齢者重体！

4月14日(月)午前8時45分ごろ岩倉市旭町の県道で、自転車で横断していた高齢者が自動車と衝突する重大事故が発生しました。

★道路を横断する時は「左右の安全確認」を確実に！（自動車が通過した後も、改めて確認しましょう）
 ★対向車がつくる死角から横断する自転車等があるかもしれませんと予測した運転を心掛けましょう！



江南市
岩倉市
大口町

～ 安全で快適な交通社会をめざしましょう～

今年の交通安全年間スローガン◆思いやり 乗せてゆっくり ふむペダル ◆渡るまい おとの違反 真似しない ◆車間距離 そんなに詰めたらあかん距離